
COMUNE di NOVARA
1^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

(Bilancio, Tributi, Patrimonio, Personale, Organizzazione dei Servizi Comunali, Aziende Partecipate, Società di Capitali, Polizia
Municipale, Informatizzazione ed Innovazione)

VERBALE DELLA SEDUTA DELLA 1^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE IN DATA  23.01.2025

L’anno duemilaventicinque, il giorno 07 del mese di aprile  alle ore 9,00 (nove e zero) in Novara, Via Fratelli Rosselli n. 1,
sede del Comune di Novara, presso la Sala Consiliare

SI E’ RIUNITA 
la 1^ Commissione Consiliare Permanente per discutere sul seguente

ORDINE DEL GIORNO:

1. TRASFERIMENTO ALLA PROVINCIA DI NOVARA DI IMMOBILI SCOLASTICI AI SENSI DELL’ART. 8 COMMA 1
DELLA LEGGE N. 23 DELL’11.01.96 “NORME PER L’EDILIZIA SCOLASTICA” – APPROVAZIONE DELLA BOZZA
DEFINITIVA DI CONVENZIONE TRA IL COMUNE DI NOVARA E LA PROVINCIA DI NOVARA

PRESIDENZA E COSTITUZIONE DELLA COMMISSIONE

Assume la Presidenza della Commissione il Presidente della 1^ Commissione Rossano Pirovano e svolge le funzioni di Segretario
redigente il presente verbale l’istruttore amministrativo Sig.ra Sonia Capellini

Sono presenti i Commissari Signori: Allegra, Bonelli, Crivelli, Pace (in sostituzione di Esempio), Fonzo, Gagliardi, Gambacorta,
Iacopino,  Pasquini, Picozzi, Pirovano (Presidente), Prestinicola, Ragno, Renna, Romano ( entra alle ore 9:10)
Sono assenti i Commissari Signori: Baroni,Esempio( sostituito da Pace) Freguglia, Iodice, Nieli
E’ presente il Sindaco, Alessandro Canelli.

La  presente  Commissione  è  stata  regolarmente  convocata,  a  norma  del  vigente  Regolamento  del  Consiglio  Comunale,  con
convocazione prot. n.0043882/2025 del 03/04/2025;

Ciò constatato il Presidente
DICHIARA

validamente costituita la Commissione ed atta a discutere sul sopra riportato ordine del giorno.  

Il Presidente Pirovano introduce l’ordine del giorno della seduta e cede la parola al Sindaco per l’illustrazione della proposta di
deliberazione all’Odg.
Sindaco:
Relaziona quanto di seguito:
Con la proposta di deliberazione si approva la bozza di consegna per il trasferimento da  al Comune di Novara di immobili ad uso
scolastico dato che l'art. 8, comma 1, della Legge n. 23 del'11.01.1996 (Norme per l'edilizia scolastica) dispone che ”gli immobili dei
comuni e dello Stato utilizzati  come sede delle istituzioni scolastiche di cui all'art.  3,comma 1, lettera b), sono trasferiti in uso
gratuito, ovvero, in caso di accordo fra le parti,  in proprietà con vincolo di destinazione ad uso scolastico, alle province, che si
assumono gli oneri di manutenzione ordinaria e straordinaria nonché gli oneri dei necessari interventi di ristrutturazione, amplia-
mento  e  adeguamento  alle  norme  vigenti.  I  relativi  rapporti  sono  disciplinati  mediante  convenzione  rispettivamente,  con
deliberazione di Consiglio Comunale n. 57/1999 del 6/05/1999, e con deliberazione di Consiglio Provinciale n. 47/1999 n. Codice
20337 del 10/05/1999, è stata approvata la bozza di convenzione tra Comune di Novara e Provincia di Novara per il trasferimento in
uso gratuito di immobili scolastici ai sensi della legge citata, cui è seguita la consegna degli immobili ivi indicati, sebbene in assenza
di definitiva sottoscrizione della convenzione suddetta; per questo motivo siamo giunti forse ad una conclusione.

Allegra: 
evidenzia che al punto n.3  dell’art.1 della convenzione allegata alla delibera bisogna correggere la dicitura dell'Istituto Magistrale
"Bellini" con “Liceo delle Scienze Umane”e al punto n.4 “Liceo Artistico” con “ Liceo Aristico Coreutico Musicale” e correggere
anche nello stesso paragrafo via Carlo Alberto,  con la via corretta da verificare con gli uffici preposti poiché a Novara via Carlo
Alberto non esiste.
Inoltre va corretta anche la dicitura all’art. 2 relativa all’ Istituto Tecnico Professionale Statale "Bellini" poiché anche in questo caso
la dicitura è stata cambiata e bisogna rettificare.
Si richiede pertanto la verifica e la correzione delle definizioni degli Istituti di concerto anche con la Provincia, cosi
da avere ordine nella convenzione.
Fonzo interviene suggerendo anche la correzione della dicitura Presidi in quanto ora sono Dirigenti Scolastici.
Arch. Rossi : faremo le verifiche perché bisogna vedere in catasto come sono stati caricati. Comunque provvederemo.
Allegra Chiede quando la palestra della scuola Thouar cosi da poter utilizzare la palestra Pajetta solo per gli studenti del plesso
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Sindaco: alla palestra Pajetta non ci saranno più i ragazzi dell ‘Omar in quanto andranno alla Thouar.
Allegra: quante classi vanno alla Pajetta dell’istituto Omar?
Sindaco : 8/10 classi ma a settembre alla Pajetta non andranno più.
Allegra : e se non finiscono i lavori?
Risponde Crivelli: se ci sarà l’ esigenza si troverà una soluzione come abbiamo fatto finora.

 

Al termine di questo ultimo intervento, non avendo chiesto la parola nessuno dei partecipanti e null’altro essendovi da discutere, il
Presidente Pirovano dichiara chiusi i lavori della Commissione alle ore 09,50

Letto, approvato e sottoscritto.
            

 La Segretaria                              IL PRESIDENTE DELLA 1^ 
                        COMMISSIONE

                     Sig,ra Sonia Capellini                                                                 Sig. Rossano Pirovano
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